

『一生懸命』幻の新座市議会報告第140弾！

③ トランプをどうきる？

11月8日、TPPに反対するトランプが選ばれました。僕が好きなタイプの人間ではありません。

しかし、オバマもヒラリーも、ウォール街から献金をタンマリ貰っていた富裕層側の人間でした。オバマケアがいい例です。その点、トランプは自分が金持ちだからグローバル企業のいいなりにはならない可能性があります。

トランプがいう「FTA」は日本にとってTPPより更に過酷な条件になるかも知れません。米日FTAがアメリカの言いなりに締結されたら、韓国のように農協が破壊され、狂牛病の牛肉も拒否できなくなるでしょう。勿論、遺伝子組み換えも自由に入ってくるようになります。現に、TPPでは危険なアルミニウム食品添加物を許容しているのですから、安倍政権の糞ったれ度は酷いものです！

トランプはしたたかに米日FTAで日本を譲歩させようとするでしょう。韓国のようにアメリカの言いなりになつたら、日本の未来はありません。トランプはオバマやヒラリーのように善人顔をしていないし、直ぐに本音を言うので相手としてはやりやすいかも。トランプは米軍基地のさらなる負担を日本に求めています。日米安保を見直すチャンスをくれたのです。日米安保が無くなれば、日米地位協定も破棄されます。沖縄の負担がやっと軽減される可能性があるのです。さよなら、オスプレイ！！



今月の9日(水)の朝の保谷駅北口です！5時半から8時半の間に、こうしてハグをしてくれた教え子たちに感謝、感謝です。ありがとうございます、千春！③

2016年11月30日発行



小樽商大の田中俊充君です！！北大時代、最強のライバルでした。42年ぶりに再会して、テニスをしました。二人とも一瞬で20歳に戻りました。

たかやんのプロフィール ③



1954年2月、東京青山生まれ。新宿区立西戸山中学校、都立石神井高校卒。北海道大3年の時に、突然教師を目指はじめ、無理やり教職の単位を取る。北大卒業直後の77年4月、五中1期生の3年4組を担任する。

最初の教え子たちは8歳しか違わなかった。五中、六中、二中、塾でのあだ名がたかやん。

大好きな政治家は田中角栄、ホセ・ムヒカ、バーニー・サンダース、そして翁長雄志。大好きなものは「子どもたちの笑顔」「テニス」「音楽」「川掃除」「駅立ち」「写真」「餃子」「読書」

大好きな言葉は「一生懸命」「継続は力なり」「GRIT」好きな女優はハン・ヒョジュ、新垣結衣。

大嫌いな政治家は「安倍晋三」「森喜朗」「金正恩」大嫌いなものは「今の自民党」「欲に塗れたグローバリストと政治家たち」「虎の威を借りる狐」

毎月、6つの駅、7か所で駅立ちをしている。石神3丁目のたかやん塾で小中学生たちと一緒に勉強するのが生きがい。175センチ、72キロ ③

たかやんの応援団 で 検索 

たかやんの連絡先 自宅 042-456-8869 携帯 090-6497-5737
mail:takayanchan@jcom.home.ne.jp 〒352-0033 新座市石神3-19-32-106

③ 全国学力テスト結果

2015年、全国学力学習状況調査(中学校・平均)

国語A全国75.8>志木市75.4>朝霞市75.0

>埼玉県74.9>和光市74.5>新座市71.8

国語B志木市66.4>全国65.8>埼玉県64.7

>和光市62.8>朝霞市63.8>新座市60.6

数学A和光市68.7>志木市65.6>朝霞市65.0

>全国64.4>埼玉県63.2>新座市59.0

数学B和光市43.4>志木市42.7>全国41.6

>朝霞市40.7>埼玉県40.4>新座市36.3

2016年、全国学力学習状況調査(中学校・平均)

国語A全国75.6=志木市75.6>朝霞市75.2

>埼玉県74.9>和光市72.7>新座市72.6

国語B全国66.5=志木市66.5>朝霞市65.8

>埼玉県65.6>和光市62.8>新座市61.6

数学A志木市66.5>全国62.2>朝霞市61.6

>和光市61.3>埼玉県60.3>新座市55.3

数学B志木市48.0>朝霞市44.2>全国44.1

>埼玉県43.2>和光市42.8>新座市39.8

*これを見て、危機感を持てないようでは新座の中学校に対する愛情を疑います。新座の中学校の学力の低下は危機的状況なのだということをしっかりと認識して欲しいのです。2016年度、志木市は全国平均かそれ以上の成績です。朝霞市は全て埼玉県の平均を上回っています。新座市は全ての科目で2年連続で最下位なのです。僕は悔しいのです。何かが間違っているのです。それに気が付かなければ、この定位置が変わることはありません。

議会で教育長は「市内中学生の学力は二極化している。」と言っています。学力が上のグループと下のグループの二つに分かれているという意味です。

新座の中学生たちは定期テストの度に問題集の提出を要求されています。テスト勉強の後に徹夜で大量の問題集をやるのが当たり前になっています。

進学塾に行っている子たちは、塾の宿題+大量の問題集の提出。学力で辛い思いをしている子たちは、力がないのに大量の問題集の提出では、どちらも伸びるわけがありません。しかし、「内申を下げる」と言わされたら、やるしかないのです。実に、意味のない勉強法だと思います。小学生たちは頑張っているのですから、中学生たちだって、やり方次第で伸びる筈です。先生が変われば生徒も変わります。

③ 機密文書

10月の臨時議会で「メモは取るな！」「全て回収する！」と機密文書扱いしていた資料が12月議会では提出されました。全員協議会に提出された資料で各審査員の採点内容が分かるものを実名で資料として提出せよ！と、一般質問で要求したのです。6人の専門家の採点の内容は実に酷いものでした。

それがこの結果です。(ポイント差に注目です)

尾崎教授 129(清水建設)・127(戸田建設)

小渕教授 131(清水建設)・130(戸田建設)

山崎副市長 125(戸田建設)・124(清水建設)

竹之下部長 139(清水建設)・138(戸田建設)

橋本部長 145(戸田建設)・142(清水建設)

* k 委員 127(清水建設)・119(戸田建設)

街づくり区画整理協会の k 委員だけが8ポイント差で清水建設に得点を与えています。 k 委員は他の5人が戸田建設にポイントを与えていた2項目についても、1人だけ清水建設に多くポイントを与えています。このチグハグな採点のどこが専門家なのでしょう。この採点の結果、新座市民の血税が3億も多く、大和田2.3丁目に投入されるのですから、たまたま物ではありません。



③ 新座市自治憲章条例

新座には自治憲章条例という最高法規がありますその4条に市民と市議会と市はお互いの立場を尊重し、協働することとあります。そして、市政に関する情報を共有することと書いてあるのです。

第5条には「市民は市政に参画する権利を有する。市民は市政に関する情報の公開を求める権利を有する」とあります。この最高法規にある通り、市民のみなさんに我々が知りえた情報を提供していきたい。そう思っています。

